

























Grenoble, le 24 avril 2023

1er mai unitaire, populaire et historique jusqu'au retrait!

Trois mois durant, à l'occasion des journées interprofessionnelles de grèves et de manifestations et d'une multitude d'actions locales et sectorielles, des millions de travailleurs et de travailleuses, de jeunes et de retraité-es se sont mobilisés pour exprimer le rejet de la réforme des retraites portée par le gouvernement.

Grenoble	Roussillon	Vienne	Bourgoin
10h Gare - arrivée	9h30 place de la	10h gare routière	10h St Michel
anneaux de vitesse	république		

Le 14 avril, le Conseil Constitutionnel a censuré 6 articles de la loi. Le peu d'ambitions qu'elle contenait sur, l'emploi des seniors, le droit à l'information, la pénibilité pour les contractuels de la fonction publique... ont disparu du texte final. Alors qu'il était déjà injuste, le texte de loi reportant l'âge légal de départ en retraite est dorénavant encore plus déséquilibré. Il a également rejeté le premier projet d'initiative parlementaire visant organiser référendum d'initiative partagée (RIP). L'intersyndicale appelle à la validation du deuxième RIP, ce qui permettra de sortir de l'impasse par une consultation démocratique. Cet avis définitif sera rendu le 3 mai.

UNI.ES POUR LE DROIT DE GRÈVE ET CONTRE LA RÉPRESSION

L'intersyndicale de l'Isère condamne les tentatives d'intimidation du mouvement social: qu'il s'agisse de la répression policière et judiciaire, ou de celle des employeurs! C'est bien parce que notre mouvement est fort que les employeurs et l'Etat cherchent à le réprimer.

L'intersyndicale de l'Isère appelle à soutenir les secteurs en lutte afin d'imposer le respect du droit de grève et des libertés syndicales et réclame l'arrêt des procédures disciplinaires à l'encontre des personnels mobilisés, syndiqué.es ou non, ainsi que l'abandon de toutes les sanctions et procédures liées à l'activité syndicale.

Nous n'avons pas peur car nous sommes solidaires et déterminé.es pour obtenir le retrait de cette réforme contestée par toutes et tous!

Devant le rejet massif de cette réforme, l'intersyndicale demande à Macron - comme Chirac en 2006 - de ne pas appliquer la loi (voir la loi « CPE »).

L'intersyndicale Isère soutient les actions et grèves quotidiennes engagées et les initiatives intersyndicales de proximité qui seront décidées localement, et collectivement.

L'intersyndicale appelle l'ensemble des travailleuses et travailleurs des jeunes et retraité-es à faire du 1^{er} mai 2023 une journée de mobilisation exceptionnelle et populaire contre la réforme des retraites et pour la justice sociale. Une telle mobilisation unitaire intersyndicale sur le travail et les retraites est historique dans notre pays, elle démontre l'importance d'avoir des réponses à la hauteur des enjeux sociaux et environnementaux.